Leute heute



Große Gaudi am begehrten Radio-Tirol-Stammtisch

PFELDERS. Auch heuer können Hörer bei den "Musigfesten" wieder am Radio-Tirol-Stammtisch Platz nehmen. Beim ersten "Aufg'spielt" in Pfelders wurde diese Ehre (von links) Eleonora Kuen, Ida Platzgummer, Siegfried Mangger, Steffi Beikircher, Martin Köhle sowie Hubert Weiss (ganz rechts) zuteil. Sie erhielten "Besuch" von Sängerin Andrea Wirth aus Andwil im Kanton St. Gallen (Zweite von rechts).



Gemeinsam gestalteten sie ein schwungvolles "Musigfest" in Pfelders: Moderator Michl Gamper (Sechster von links) sowie die Interpreten "Zillertal Sound", Steffen Jürgens, die "Rotzlöffl", "Sunrise" und "Echt Böhmisch aus Tirol". Im Bild fehlt Andrea Wirth.

Radio Tirol spielt wieder auf

GELUNGENER START: Hunderte Musikfreunde amüsieren sich beim ersten "Musigfest" in Pfelders

PFELDERS. Schwungvoll startete die "Musigfest"-Saison von Radio Tirol in Pfelders in die neue Saison. Hunderte Musikfreunde hatte das erste "Aufg'spielt" zur Talstation der Grünbodenbahn gelockt – und alle amüsierten sich prächtig. Auf der Bühne ertönten romantische, fetzige und boarisch-rockige Klänge vom "Zillertal Sound", von Sänger Steffen Jürgens, von den "Rotzlöffl", von der Schweizer Sängerin Andrea Wirth, vom Duo "Sunrise" und von "Echt Böhmisch aus Tirol". Durch das Fest führte Radio-Tirol-Moderator Michl Gamper. © Alle Rechter vorbehahren



Genossen den Tag mit viel Musik (von links): Hubert Brunner, WIlli Klotz, Bürgermeister von Moos in Passeier, Marialuise Brunner und Luis Hofer, Geschäftsführer der Skilifte Pfelders.



Waren begeistert von den schönen Melodien auf der Aufg'spielt-Bühne (von links): Christian Staffler, Direktor des Tourismusvereins Passeiertal, Martina Mair und Daniel Raffl.